

I n v i t a t i o n

aux acteurs de l'action sociale,
de la santé mentale et
aux citoyens engagés

Transmettre l'art du lien et
du prendre soin : une
expérience à vivre à
travers 5 ateliers
entre juin et
novembre 2019

Atelier 2

Osons les
rapprochements !
Quand les différences
rendent le réseau
encore plus fort

6 septembre 2019
de 10h à 13h30
à Liège

Venez nous rencontrer pour que nous partagions ensemble sur nos expériences de travail en réseau ! Au programme : la rencontre avec trois partenaires inspirants ayant participé à la recherche-action « Faire Lien et Prendre Soins (FLEPS) » : Halte soin bas seuil à Liège, Prends soin de Toit à Mons et Le potager collectif à Court Saint Etienne avec la participation du SPAD - Service Psychiatrique À Domicile « SACCADO » (La Louvière)

FAIRE
LIEN
& prendre
Soins

Ces projets se démarquent par leur ancrage local fort, un travail en réseau innovant déployé au bénéfice des personnes accompagnées et des travailleurs, ainsi qu'un environnement propice au développement de la confiance en soi. Pour vivre ensemble une expérience inspirante, cette rencontre alternera des temps d'ateliers, d'échanges avec les participants, de présentation d'expérience et se terminera par un repas convivial !

Acteurs de l'action sociale, de la santé mentale et citoyens engagés, venez nous rejoindre nombreux ce 6 septembre à Liège (12 rue des Prémontrés à 4000 Liège). Participation gratuite mais inscription obligatoire [en cliquant ici](#) ou par téléphone.

Une initiative du
Centre de
Référence en
Santé Mentale,
agréé et
subventionné par
la Wallonie,
en partenariat
avec la
Coopérative Cera



Plus d'infos

www.cresam.be

.....
Claire Bivort
081/25 31 41 - c.bivort@cresam.be